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 私は 2023 年度に四日市大学で行われ

た留学生日本語弁論大会に参加し「ニー

トとフリーター」のテーマで話して、北

ロータリークラブ賞を受賞しました。 

 弁論大会に参加すると決めたら色々な

ことで苦労しましたが、一番難しかった

のはテーマを決めることです。弁論大会

のテーマは自由なので自分でテーマを決

め、内容も自分の立場で考えて書かなければなりません。面倒なことも様々あって難しかったですが、私

は努力して参加し、人の前で話す力を身につけました。 

 皆さんもぜひ参加してみてください。参加したことだ

けでも必ず何か利点があるからです。 

 

【環境情報学部 3 年 ポウデル サグン   】 
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 2023 年 11 月 13 日に四日市大学でワイワイ議

会が行われました。四日市地域に住み、学んでい

る留学生が悩んでいるさまざまな問題について、

皆で意見を出しあいました。公共の場所の標識を

どのようにすれば外国人が理解しやすくなるか､

特に多くの留学生が感じているのは、通学方法の

問題です。それは通学にかかる費用が高すぎると

か､バスの中でガソリンの匂いがするなどの問題

です。このように皆が感じている問題について、役立つ情報を交換し合ったり解決策を皆で考えたりするこ

とで、留学生が日本で安心して生活できるようになるでしょう。 

 

【総合政策学部 2 年 グェン ヴァン リエム    】 

 

 永井博先生は総合政策学部の所属です。文学概論や入門演習や四

日市学を担当されています。専門は日本文学と日本文化です。独学

でフランス語、ロシア語、中国語を学びました。中国語は 7年間勉

強しました。中国料理は好きですが、辛い食べ物は食べられません。

先生はとても面白いです。授業だけでなく、講義以外の知識もとて

も豊富です。他の先生と比べて早口ではなく、とてもわかりやすく、

授業中に話したことはとても理解しやすいです。授業では根気よく

教えてくれますので、留学生の私たちも授業の内容をよく理解でき

ます。 

 

【総合政策学部 2 年 チョウ ギョウゲイ   】 
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 四日市大学の昨年のクリスマス会でスリランカのフリーダンスが行わ

れました。四日市大学に在学中のスリランカの 4 人の女子学生のダンス

です。 

 スリランカダンス披露について取材しました。ダンスは「フリーダン

ス」と呼ばれて、スリランカの豊かな文化と伝統を表現しています。タ

ルカさん（総合政策学部 3 年）によると、ダンスを通じて自分の国の文

化を紹介し、参加者に喜びと感動を与えたいと語りました。 

 ダンス披露は素晴らしかったです。この素晴らしい経験を通じて、異なる文化間のつながりと尊重がよ

り強くなったことを感じました。 

【環境情報学部 3 年 サイブイジュウ チャン  】 

 留学生による日本再発見の旅―Discover Japan」で、京都、

大阪、神戸を巡りました。日本の文化と歴史を存分に感じる

ことができる充実したものでした。清水寺や伏見稲荷などの

古社寺を訪れ、静かな寺院の雰囲気や歴史的な建造物に感動

しました。また、北野異人館では西洋風の建物や庭園を巡り、

異国情緒を楽しみました。さらに、ユニバーサルスタジオジ

ャパンではエキサイティングなアトラクションやショーで楽

しい時間を過ごし、大阪城や神戸の夜景も見逃すことはでき

ませんでした。雨にも負けず、様々な魅力に触れながら、四季折々の日本の魅力を存分に堪能した旅となり

ました。  

【環境情報学部 2 年 スベディ ススマ  】 
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 2023 年度の日本語能力試験Ｎ1 受けて合格しました。大学の日本

語の授業で勉強しているスピードマスターの語彙・読解・文法の 3

冊の本に基づいて勉強しました。毎日、新しい漢字 5 個を覚えて、

その漢字から作られる語彙も一緒に覚えます。語

彙、文法より読解の方が弱いので、読解問題集の本

を買って練習しました。試験前の１か月前、数年

前の試験問題を練習して、新しい言葉、文法があったら、ノートにメモしました。N1

に合格しましたが、日本語の勉強を怠らず、もっと上手なるように頑張ります。 

 

【総合政策学部 3 年 ヴォン ゴック アイン  】 

中京テレビの「ピカピカ旅 ～タムヒレの海岸ごみ拾い～」とい

う番組に参加したリ ゴック ヴィさん（総合政策学部３年生）に

インタビューしました。 

『ゴミ拾いは、環境をきれいにし、海を守るための重要な活動で

す。私たちのゴミが海に流れ込み、海洋生物に悪影響を及ぼします

が、一人ひとりの小さな努力が大きな変化をもたらします。日常生

活でゴミを拾い、分別することで、環境保護に貢献できます。活動

の成果を見て誇りに感じることが、さらなるモチベ

ーションとなり、多くの人が参加するきっかけとなります。一人の行動が集まることで、未来の世

代に美しい地球を残すことが可能です』。 

 

【総合政策学部 2 年 グェン ティ ゴック アイン   】 
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 2023 年 11 月 18 日～11 月 19 日に行われた「Ｂ-1 グランプリ」のお手伝いをした、 

アスルムニ アラチチラゲ タルカ ディルシャニ アベラスナさん（総合政策学部 3 年生）に 

インタビューをしました。 

 『B-1 グランプリは、地方のご当地グルメを競うイベントです。

地域ごとの独自の食文化を発信し、交流を促進します。お手伝いと

しては、イベントの企画、宣伝、運営など幅広い活動が含まれま

す。参加することで、地域の魅力や多様性を知ると同時に、地域活

性化に貢献できる貴重な経験が得られます。自分のアイデアや努力

が地域社会に影響を与えることができることに感動します。地域の

誇りを共有し、地域の活性化に寄与することができる点で、非常に

意義深いイベントだと思います。』 

 

【環境情報学部 2 年 イェーミン   】 
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2024 年度文部科学省外国人留学生学習奨励費 ■特別枠 留学生就職促進教育プログラム   (日本学生支援

機構)  

 

 

 

 

 

 

 

 

2024 年度高度外国人材育成課程履修支援金（日本学生支援機構） 

〇環境情報学部 〇総合政策学部 

スベディ ススマ（2 年） 

ティルワ ビカス（2 年） 

ﾋﾞﾔｶﾞﾏ ｱｰﾗｯﾁｹﾞ ｽﾘﾅｯﾄ ｽﾌﾟﾝ ｽﾗﾝｼﾞｬﾔ（2 年） 

チョウ テンラク（3 年） 

ビシュワカルマ モハン（3 年） 

リュウ キン（3 年） 

チョウ ギョウゲイ（2 年） 

 

2024 学年度ロータリー米山記念奨学金（公益財団法人ロータリー米山記念奨学会） 

〇環境情報学部 〇総合政策学部 

バザガイ ミラン（４年） グエン テイ トウ タオ（４年） 

ピョ タンダー チョー（4 年） 

リ ゴック ヴィ（4 年） 

リン シャオイエン（4 年） 

 

国際ソロプチミスト三重賞（2023 年度)（国際ソロプチミスト三重） 

アスルムニ アラチチラゲ タルカ ディルシャニ アベラスナ（総合政策学部３年） 

 

 

 

 

〇環境情報学部  

クンワル ラメシュワル（4 年） 

ポウデル サグン（3 年） 

〇総合政策学部 

サン ミィン ウィン（4 年） 

ファム フェン ニュン（4 年） 

ホアン トゥ ヒエン（３年） 

レ トゥイ ヒエン（３年） 

タマン モニカ（2 年） 

 

サンガラウラ スチト（4 年） 

ｱｽﾙﾑﾆ ｱﾗﾁﾁﾗｹﾞ ﾀﾙｶ ﾃﾞｨﾙｼｬﾆ ｱﾍﾞﾗｽﾅ（３年） 

ヴォン ゴック アイン（３年） 
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 今年度より留学生新聞の編集長を務めさせてい

ただき、留学生コミュニティの熱気や熱狂、異文

化の魅力に触れる貴重な機会になったと思っ

ています。皆様に自分がこれまで経験した様々

な学内行事や国際交流イベントについて記事

にし、新入生に感想を伝えることができている

と私は思います｡今年も新しい編集委員の方々と新たな経験を積む一年

になっていると思います。これらの経験を通して、お互いの距離がさら

に縮まっていくことが何よりの喜びです。この新聞を読むことで、様々

な活動に興味を持ってもらい、活動に取り組む大切さを理解してもらい

たいと考えています。 

 

【総合政策学部 3 年 ｱﾙﾑｽﾆ ｱﾗｯﾁﾗｹﾞ ﾀﾙｶ ﾃﾞｨﾙｼｬﾆ ｱﾍﾞﾗｽﾅ       】 

 

 

四日市大学に入学して以来、私が応募した奨学金は四日市大学自費外国人留学生給付奨学金、文部

科学省外国人留学生学習奨励費、高度外国人材育成課程履修支援金の 3 つです。 

募集条件については、自分が申請した理由を明らかにし、自分の経済条件を書き、積極的に学校活

動に参加する態度を示し、自分がどんな活動に参加したかを列挙し、自分の将来の計画をはっきり書

かなければなりません。特に履修支援金の目的は留学生が積極的にインターンシップ活働に参加す

ることを奨励します。     

 これから応募しようと考えている人は、そういうことをよく考えてみましょう。 

【総合政策学部 3 年 チョウ テンラク   】 

 


